

Koperasi Desa Mantingan Resmi Berdiri

Rembang Bangkit - REMBANG.WARTAWAN.ORG

Mar 29, 2026 - 21:34





Rembang - Sebuah babak baru dalam upaya penguatan ekonomi kerakyatan di Desa Mantingan, Kecamatan Bulu, Kabupaten Rembang, telah resmi dimulai. Hari ini, **Koperasi Desa Merah Putih** didirikan dan diresmikan secara langsung, menandai komitmen kuat untuk mendorong kemandirian dan kesejahteraan masyarakat melalui pengelolaan sumber daya dan potensi desa secara kolektif.

Peresmian yang berlangsung di balai desa setempat dihadiri oleh berbagai elemen penting, termasuk perwakilan pemerintah daerah, tokoh masyarakat, serta para penggagas dan pengurus koperasi. Kehadiran Koperasi Desa Merah Putih diharapkan dapat menjadi wadah strategis bagi para pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Mantingan, serta membuka peluang-peluang ekonomi baru yang sebelumnya belum tergarap optimal.

Salah satu tujuan utama dibentuknya koperasi ini adalah untuk memfasilitasi akses permodalan, pemasaran produk lokal, serta memberikan pelatihan dan pendampingan bagi anggota. Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, Koperasi Desa Merah Putih bertekad untuk mengangkat potensi unggulan Desa Mantingan, baik di sektor pertanian, kerajinan, maupun sektor-sektor lain yang menjanjikan.

Pihak pengurus koperasi menyampaikan optimisme bahwa kehadiran lembaga ekonomi ini akan memberikan dampak positif yang signifikan. *"Kami percaya, dengan pengelolaan yang transparan dan profesional, Koperasi Desa Merah Putih akan mampu meningkatkan taraf hidup anggota serta berkontribusi pada pembangunan Desa Mantingan secara keseluruhan,"* ujar salah satu pengurus saat memberikan sambutan.

Pemerintah Kabupaten Rembang melalui perwakilannya menyambut baik inisiatif

ini dan menyatakan kesiapan untuk memberikan dukungan penuh. Diharapkan, model koperasi seperti di Mantingan dapat menjadi inspirasi bagi desa-desa lain di Kabupaten Rembang untuk terus berinovasi dalam membangun ekonomi lokal yang kuat dan berkelanjutan.